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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長

前橋西ロータリークラブ　　町田　伸行 さん

  会長報告  　鴻田会長

  会長の時間  　鴻田会長

　あらためまして、先週の地区大会では会員の皆様に
大変お世話になりました。ありがとうございました。
無事終了できたことに正直ホッとしています。
　本日欠席ですが、都丸地区大会実行委員会副委員長
はじめたくさんの会員の皆さんに本当に汗を流して頂
き、前橋クラブの実力と言いますか現場力を実感した
１日でした。
　会長としてこのような挨拶をしますと、何か当クラ
ブがホストを務めたかのような感じになってしまいま
す。事実、本日はお客様がいらっしゃらないので、自
画自賛このようなお話しもできます。
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2017. ４.25（火）
第 3038 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…瀬戸口節義

　前日の土曜日朝から午後までのリハーサル、これに
大勢の当クラブ会員に参加して頂き、本番当日も都丸
ディレクターと長谷アシスタントディレクターの指示
のもと、ステージ上を動きまわる当クラブの若手会員
の活躍が目立ちました。
　地区大会も終盤、最終プログラムでＲＩ会長代理の
地区大会講評があるのですが、その中でＲＩ会長代理
の渡辺さんは仕事中の都丸さんをわざわざステージ上
まで招いて、今回の地区大会成功の要因の一つとして
その労をねぎらって頂きました。後でお聞きしたので
すが、何のことかわからず舞台に呼び出された都丸さ
んは舞台上で恐縮しきりでした。
　その後本田ガバナー年度と同様、地区大会懇親会が
商工会議所サクラの間であったのですが、会場がいっ
ぱいでまともに飲食できない状況だったため、急きょ
作能会員にお願いして１階のチイニョで当クラブだけ
で打ち上げをしました。盛り上がりました。楽しかっ
たです。まさしく「最もよく奉仕する者、最も多く報
われる。」でした。
　地区大会懇親会の時に、皆さんご存知のように転任
されました神山会員がお忙しい中お別れのご挨拶にお
見えになりました。その後の当クラブの打ち上げにも
参加して頂き「今日の例会に出て皆さんにご挨拶した
いのだけれども忙しくてご挨拶に行けないのでよろし
くお伝えください」とのことでした。
　新しい名刺を頂戴し「日本銀行米州統括役」
　何するんですか？と失礼な質問。
　日本銀行関係者が米州（アメリカだけではなく南ア
メリカも含む）に来た時に案内するだけですよ。と相
変わらず謙虚な神山さんでした。
　また、地区大会の中で次の次のそのまた次のガバ
ナー候補者森田高史さんが紹介されました。当クラブ
では菊川年度の時となります。次の次のそのまた次は、
覚えておいてくださいガバナーノミニー・デジグネー
トと言います。次のガバナーはガバナーエレクト、そ
の次はガバナーノミニー、その次はガバナーノミニー・
デジグネートです。森田さんは伊勢崎ロータリークラ
ブの現会長です。たしか、本田パストガバナーも現会
長の時にガバナーノミニー・デジグネートになられた
と思います。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

　森田さんの職業分類は税理士です。ガバナーエレク
トの田中さんも職業分類は大学教授ですが、実質的に
税理士です。「税理士はずいぶん時間があるんだね」
とのご批判を受ける前に会長の時間を終わりにしたい
と思います。
  幹事報告  　長谷幹事
１．来週５月２日（火）は

ゴールデンウィーク中
で休会といたします。
次回の例会は、５月９
日に群馬銀行本店の例
会場で行い、ローター
アクト委員会遠山昌子委員長の卓話となります。

２．５月の理事会は５月９日11時30分から、事務局
で開催します。あらためてファックスで連絡いた
します。

３．今週末より事務局はゴールデンウィーク休暇とな
り ま す 。 期 間 は ４ 月 2 9 日 （ 日 ） ～ ５ 月 ７ 日
（日）までです。

４．既に「女性会員の皆様へ　アンケート」がお手元
に行っていると思います。ご協力をお願いします。

５．先般、当クラブの新たなホームページが立ち上が
りました。皆さんご覧になってください。なお、
鴻田年度では立ち上げることで精いっぱいです。
充実させていくのは小林年度、宮崎年度にお任せ
いたします。

６．先日、新潟ＲＣとの親善ゴルフと野球のご案内を
送りました。ゴルフ部会、野球部会以外の方や家
族の方の参加も歓迎いたします。多くの参加をお
願いします。今週いっぱい（４／28）に回答を
お願いします。

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋北ＲＣ、
前橋東ＲＣ、
前橋中央ＲＣ、
富岡かぶらＲＣ、
桐生西ＲＣ、
太田ＲＣ
  出席報告  　山田会員
会　員　数：115名

　　{ 出席者　67名
欠席者　48名

本日出席率：58.26％
　　　前々回訂正：69.91％
  ニコニコBOX報告  　

髙橋会員
■荒木 　　肇…先週4/17日

（月曜日）に会長さ
んより結婚記念とし
て立派なお花が届き、
ありがとう御座いま
した。又週末には父の33回忌の法要で故郷秋
田県角館町に帰り親孝行してまいりました。名
所の桜はまだ開花しておりませんでしたが、地
元ロータリークラブにてメーキャプし、バナー
の交換をしてまいりました。桜の花にあやかっ
たバナーです。事務所にお預かりしておきます。

■髙橋 　秀実…結婚記念日にステキなお花を頂き、当

日は家内と作能会員のレストランでディナーを
楽しみよく32年もったねと確認し合い楽しい
ひとときを過ごすことができました。ありがと
うございました。

■田部 井俊勝…結婚記念日に大変美くしいお花を頂き
ありがとうございます。ロータリークラブに感
謝します。

■藤原 　昌幸…４月15日（土）の結婚記念日に美し
いお花をいただき有難うございました。お陰様
にて、足かけ34年になりました。今後ともよ
ろしくお願い致します。

■五十 嵐富三郎…素敵なお花が知らせてくれる結婚記
念日。唯々感謝です。

■猪熊 　政和…先週土曜日に伊香保国際カントリーク
ラブで行なわれた４月ゴルフ例会においてハン
ディとパートナーに恵まれ優勝することが出来
ました。山田部会長、三原さん、新入会の釜谷
さん一緒に回っていただき有難うございました。

■江原 　友樹…ポールハリスフェローをいただきまし
た。まだ早いと思って、振り返ってみると、半
分は、父が残して言ってくれた分、残りのうち
半分は、妻が別件でポリオプラスに寄付をした
ものが計上されました。今回は家族の支援でい
ただけました。

■都丸 　和俊…４/16　ＲＩ会長代理渡辺治夫様より
地区大会講評の中で過分なお褒めのお言葉を頂
戴致しました。前橋ロータリーの歴史と本田ガ
バナー年度の経験を継承した前橋クラブのパ
ワーで地区大会のコ・ホストクラブの責務をは
たせ感謝申し上げます。また４/23　皆様に暖
かいご祝福を頂き長男の結婚式がとどこうりな
く行なわれました事に重ねて感謝します。今日
は東京出張の為、皆様に御礼が申上げる事が出
来ませんのでニコニコに少々。

■鴻田 　　敦…先日の地区大会大変おつかれ様でした。
皆さんのおかげでコホストとしての役割、十二
分にはたすことができ感謝致します。

■前橋 西ロータリークラブ町田伸行…先日の地区大会
お世話になりました。鴻田会長・長谷幹事初め
皆様の素敵な笑顔に（ニコニコ）会いに参りま
した。本日宜しくお願いいたします。

  会員満足度アンケート  　長谷幹事

４月ゴルフ例会
伊香保国際CC　赤城・榛名コース　　�2017年4月22日（土）
順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET GROSS

順位

優勝 猪熊　政和 49 49 98 25.20 72.8 5
準優勝 福島　英人 42 39 81 7.20 73.8 1
３位 髙橋　秀実 51 47 98 24.00 74.0 5


